

Declaran la Alerta roja en las zonas de influencia de los ríos Dagua y Escalereite

Noviembre 15, 2017 | 8:32 Am | Tags: [Alerta Amarilla](#), [Lluvias](#), [Ríos](#)



El gobierno departamental declaró la alerta roja en las zonas de influencia de los ríos Dagua y Escalereite a raíz de las intensas lluvias que están cayendo en la región y que seguirán en los próximos días según pronósticos del Ideam.

El secretario para la Gestión del Riesgo del Valle del Cauca Jesús Antonio Copete, justificó la determinación por el monitoreo que le están haciendo a los afluentes y señaló “se observó un color muy amarillo en los ríos Dagua y Escalereite, lo que indica que en algún lugar hay caída de rocas o desprendimiento de tierra que puede generar emergencias”

A raíz de lo anterior hizo de nuevo un llamado a los alcaldes para que continúen con las labores de limpieza de los tributarios y amarres en los techos ante esta segunda temporada de lluvias en la región.

De otra parte el gobierno departamental anunció la construcción de un dique de protección y mitigación del riesgo en el río Desbaratado en el municipio de Florida, oriente del Valle que en años anteriores ha causado emergencias y que con esta obra se quiere evitar tragedias por crecientes súbitas y que para tal fin la alcaldía de dicha localidad adquirirá varios predios para la ejecución de dicho proyecto entre los sitios de el Pedregal y el Absalón Fajardo.